

Val-London, le défi un peu fou de cinq étudiants

L'idée leur est venue au restaurant universitaire, en janvier. Et si ces cinq étudiants en STAPS, de 20 à 27 ans, se faisaient un aller-retour jusque Londres, en tandem, avec des personnes déficientes visuelles ?



Les jeunes valenciennois seront heureux de cheminer avec une personne handicapée.

VALENCIENNES. L'idée peut sembler saugrenue mais si ces personnes ne pourront, évidemment, profiter du paysage, elles retrouveront des sensations qu'elles avaient peut-être oublié, sentiront le vent dans leurs cheveux... Et puis, quelle aventure ! Que de choses à raconter à leur retour ! Combien de personnes valides, dans leur entourage, pourront se targuer d'avoir réalisé un tel exploit ? Gwenaelle Lievrouw en est convaincue : « Ce sera une belle aventure sportive et humaine ». Pendant cinq jours et 350 kilomètres, le vélo sera accessible à nouveau à ces personnes. Départ prévu le 14 avril sur la place d'Armes ou à l'université, avec des visites culturelles tout le long du chemin et des pauses camping tous les soirs.

Nos cinq étudiants vont donc faire des pieds et des mains pour réaliser ce projet qui leur « tient

à cœur ». L'université les soutient pleinement et le financera en partie. Une annonce sur Internet leur a permis de trouver leurs deux tandem, généreusement prêtés. Ils ont d'ailleurs été particulièrement touchés par ce

appel. Raison de plus pour adresser un chaleureux merci à leurs sponsors.

APPEL AUX PARTENAIRES

À l'heure actuelle, il leur manque encore des tentes, un réchaud, une tonnelle, du matériel de recharge pour les vélos, des denrées alimentaires... et les deux candidats qui les accompagneront dans leur folle embarquée. Sachant que l'essentiel de l'effort sera fourni par l'étudiant, qu'une pause toutes les dizaines de kilomètres est déjà envisagée et qu'ils sont ouverts à d'autres formes de handicap. Bien sûr, une attention toute particulière sera portée à leur sécurité durant tout le trajet. Alors, Partant ? ■ M. L. (CLP)
Pour les aider, vous pouvez les contacter via leur page Facebook ValLondon ou en contactant Gwenaelle Lievrouw au 07.81.78.68.98 ou sur gwenaelle.lievrouw@laposte.net

“ Ils ont été particulièrement touchés par ce Lensois qui a fait le déplacement pour leur apporter un tandem en mains propres.

Lensois qui a fait le déplacement pour leur apporter son engin en mains propres. Mais ils essuient aussi beaucoup de refus : « Il faut en frapper des portes, pour un 'oui' », constatent-ils. D'ailleurs, ce sont les petites entreprises, plutôt que les grosses, qui répondent favorablement à leur